



Noroña pidió que Marko Cortés siga al frente del PAN: “Que desaparezca la derecha”



El diputado federal del Partido del Trabajo (PT), [Gerardo Fernández Noroña](#), pidió que el líder del Partido Acción Nacional (PAN), **Marko Cortés** Mendoza, **siga al frente del blanquiazul** con el fin de que se acabe la ola de derecha en México.

Por medio de sus redes sociales, el legislador sentenció, de forma irónica, que **es importante que Cortés Mendoza continúe como líder**, pese a que muchos han pedido su salida, al igual que la de [Alejandro Moreno](#) del Partido Revolucionario Institucional (PRI).

Posteriormente, en su corto mensaje, el petista dejó a un lado la ironía y puntualizó que **lo mejor para combatir a la “derecha fascista” en el país** es que el panista siga liderando los trabajos, ya que con tal acción la ciudadanía ha abandonado el apoyo para tal instituto político en los últimos comicios, **por lo que escribió “todos somos Marko”**, en señal de apoyo.